

Le Mexique parfait sa préparation pour le Championnat panaméricain junior de baseball



L'équipe de baseball junior du Mexique arrivera demain à La Paz, au Mexique, pour préparer le Championnat panaméricain junior qui se déroulera du 4 au 15 septembre. 10 équipes nationales ont d'ors et déjà annoncé leur participation à ce tournoi qui donnera des places pour la Coupe du monde de 2015, qui aura lieu au Japon.

A l'occasion d'une conférence de presse, le Président de la Fédération Mexicaine de baseball, Alonso Perez Gonzalez a indiqué que l'entraîneur de la sélection mexicaine sera l'ancien joueur professionnel Everardo Magallanes.

Le dirigeant sportif a précisé que les pays qui seront représentés à ce tournoi sont le Mexique, les États-Unis, le Canada, Cuba, le Panama, le Venezuela, l'Argentine, le Brésil, l'Équateur et le Guatemala.



Radio Habana Cuba